
4 Pièces

67 m²

Réf. 85170372

450 000 €

Les Portes en Re
Maison à vendre (17880)
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Charmante  maison  de  village  meublée  située  au  cœur  des  Portes  en

Ré,  dans  une  impasse  paisible.  Ce  bien,  réparti  sur  deux  étages,  se

compose  au  rez-de-chaussée  d'un  salon  lumineux  avec  une  cuisine

ouverte entièrement équipée, offrant un espace de vie d'environ 26 m²,

agrémenté  d'un  poêle/cheminée.À  l'étage,  deux  chambres,  dont  une

avec  un  dressing,  ainsi  qu'une  salle  d'eau  récemment  rénovée.  La

hauteur  sous  plafond  dans  la  partie  haute  de  la  maison  accentue  la

sensation d'espace. La maison bénéficie d'un double accès, à l'est et à

l'ouest.La toiture, l'isolation, et la façade ont été refaites ...

Charming furnished village house located in the heart of Portes en Ré, in a peaceful

cul-de-sac. This property, spread over two floors, consists on the ground floor of a

bright  living  room  with  a  new  fully  equipped  American  kitchen,  offering  a  living

space of approximately 26 m², complete with a stove/fireplace.Upstairs you will find

two bedrooms, one with a dressing room, as well  as a recently renovated shower

room.  The  high  ceilings  in  the  upper  part  of  the  house  accentuate  the  feeling  of

space. The house benefits from double access, to the east and west.

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure  - 17630 LA FLOTTE
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